

それぞれの道へ新たな一歩 152名が学び舎を巣立つ

3月1日（土）、本渡校舎体育館にて、令和6年度（2024年度）卒業証書授与式が挙行され、8期生152名が学び舎を巣立ちました。学年主任・担任の先生に続いて堂々と入場する姿に、3年間の成長を感じました。呼名のあと、各学科の代表生徒に卒業証書が授与されました。鬼塚博光校長先生が「ゆず♪『栄光の架け橋』の歌詞に込められた思いを紹介し、みなさんはこれまでの学びを通して未来へ羽ばたく力を持っている。卒業後も、困難なことにも果敢に挑めば、周囲に応援者が現れる。」と式辞を述べました。それぞれの校舎を代表し、在校生2名が送辞を述べ、卒業生との思い出を振り返りました。続いて卒業生2名が「笑いあり、涙ありの3年間。授業や実習などさまざまな場面で友人や家族、先生方、寮生の仲間などの支えがあり、今日の日を迎えることができた。卒業後も、自分の目標に向かって頑張りたい。」と答辞を述べました。卒業生のみなさんのさらなる活躍を楽しみにしています。ご卒業おめでとうございます。



卒業を祝う会

卒業証書授与式終了後、マリン校舎の体育館で「卒業を祝う会」を開催しました。3年間の思い出が詰まった写真を集めたムービーを上映し、生徒たちは懐かしい瞬間を振り返りながら、新たな一歩への決意を胸にしました。



お世話になった先生からのメッセージ



学年主任
理科 金子 先生



3年普通科総合コース 担任
商業科 平川 先生

皆さんが持つ魅力と、これまでの経験は、この先の生き方を大きく豊かにしてくれるものです。周りの人々との関わりを大切に、感謝の気持ちを忘れず、自分の成長で社会に貢献してください。そして何より、これからの人生を楽しく幸せに行けることを願っています。また成長した皆さんにまた会える日を楽しみにしています。本当におめでとう。

女子4人という超少人数のクラスでしたが、総合的な探究の時間の「地域貢献活動」をはじめ、やること盛りだくさんの3年間でした。この経験を糧に、故郷天草をいつまでも愛し続けてくれることを願っています。今日この日を迎えることができたのは保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。



3年海洋科学科 担任
水産科 組坂 先生

この3年間、様々な事がありましたが、なんとか乗り越えることができたのも、保護者を始めとした皆様に支えていただけたからです。本当にありがとうございました。また、私自身も個性豊かな生徒にも恵まれ楽しい学校生活を送ることができました。これから先、大変なこともあるかとは思いますが、マリン校舎で培ったシマンシップで乗り越えてくれることを願っています。

マリン校舎をもっと
知りたい人は・・・



ホームページ インスタ

最後のホームルーム

担任の先生から、生徒一人ひとりに卒業証書が手渡されました。受け取った生徒たちは、これまでの感謝の気持ちを一言ずつ述べました。友達への想い、保護者への感謝、将来への決意などー 3年間の高校生活がかけがえのないものだったと思える忘れられないひとときとなりました。



拓洋寮お別れ会

2月28日（金）、拓洋寮の送別会をしました。在校生からは、感謝の言葉とともに名入りのタンブラーが記念品として贈られました。共に暮らし、時にはぶつかり合いながら過ごした日々は、生徒たちにとって一生の思い出となったことでしょう。



生徒会 | 卒業文集「怒涛」を発行しました！



卒業という節目を迎えた生徒たちの想いを綴った卒業文集「怒涛」が完成しました。今年で第58号となります。それぞれの言葉には、この3年間の喜びや悩み、未来への希望が詰まっています。在校生からは、感謝と激励のメッセージが寄せられました。この文集が、卒業生の皆さんにとって大切な宝物になりますように！